

Jour 8 : mardi 08 mars

Carême

L'Ephéméride à Strasbourg

Lever soleil – 6h56 Coucher soleil – 18h23

Coucher lune – 00h00 Lever lune – 09h24

Surface lune visible – 28,2 % Distance de la terre – 401.078 km

Une citation

Levez la **main** droite et jurez de dire la vérité. Comme si la vérité était le résultat d'un exercice de gymnastique.

Denis Langlois

Donner et recevoir

L'un des baromètres d'une belle qualité relationnelle c'est l'équilibre entre donner et recevoir. Cet équilibre permet à chacun de se sentir pleinement investi dans la relation et à sa place. Lorsqu'un déséquilibre s'installe, le couple peut vite être en péril.

Alors ces **MAINS**, tournées paumes vers le haut, et qui s'avancent pour donner : donner de l'amour, donner du temps, donner de l'espoir, donner du réconfort ou de l'affection...

Savoir donner c'est un art, l'art de ne rien attendre en retour. Se souvenir de la gratuité du don. Alors seulement il s'agit de l'amour véritable et inconditionnel. Les **MAINS** de ceux qui donnent ainsi, sont des **MAINS** d'hommes et de femmes libres. Capables de lâcher prise à leur besoin de reconnaissance. Capables d'être non plus centrés sur eux même mais sur autrui et sur plus grand qu'eux... Ces **MAINS** donnent, pour la beauté du geste, par conviction, par plaisir...

Dans cet équilibre donner – recevoir, il y a aussi les **MAINS** ouvertes, en signe de réception. Signe de notre capacité à accueillir le don. Accueillir l'amour, le temps, l'espoir, le réconfort ou l'affection... Accepter de recevoir sans se sentir redevable c'est un autre art ! L'art de la liberté du lâcher prise au sentiment de culpabilité, au sens du devoir, à la volonté de dominer. Liberté des hommes et des femmes capables d'ouvrir leurs **MAINS** simplement et de ressentir comment elles se remplissent de ces dons.

Il paraît que le secret de l'amour qui dure c'est de donner toujours un peu plus que ce que l'on reçoit.

Rachel Wolff

On y va quand même !

« **Si demain** c'est la fin du monde, aujourd'hui je plante un pommier ! »

Martin Luther

« **Si le jour du Jugement Dernier** arrive et que l'un de vous détient un rejeton de palmier, qu'il le plante d'abord. »

Le Prophète Mohamed

C'est dans nos mains que nous réalisons nos rêves

C'est dans **nos mains** que nous nous libérons
C'est dans **nos mains** que nous libérons les êtres
C'est dans nos mains que nous allons faire ce que nous devons faire
Ne perdons pas nos mains
Ne perdons pas nos mémoires dans des choses futiles
Ou des choses qui ne seraient pas belles
Faisons des choses bonnes qui sont belles et qui sont vraies
Puisque tout ce qui est fait avec amour nous libère
Et nous donne à libérer tout l'amour
Qui est caché en chaque être
Comme un trésor qui se cache au fond de la Terre

Lucien Balland, potier-poète 1928-2021

Une Brochure pour les couples chrétiens-musulmans...

... Leurs familles ... Les accompagnants et tous ceux que ça intéresse !

Passe-Portes est le fruit d'un long travail d'évaluation des situations et des questions soulevées. Il se veut un support et une aide pour les couples et leurs familles, mais aussi pour tous ceux qui accompagneront ces couples. C'est pourquoi va débuter un travail de sensibilisation et d'information, notamment lors de réunions d'imams, de pasteurs, de prêtres et de diacres.

Pour accéder à la brochure et la télécharger, aller sur le site www.passeportes.org

Une illustration : « Les 64 mains du calendrier », (64 patrons, 64 tissus imprimés différents, réalisation novembre 2021) Photo Danielle Mathieu

Invitation à contacter

... Le groupe des couples chrétiens-musulmans Passe-Portes,

Son site : www.passeportes.org

Un n° de téléphone 06 52 77 22 78

et une adresse : contact@passeportes.org

Au bout du fil ou du clavier, vous serez en contact avec une personne laïque et neutre, qui pourra recevoir votre demande et éventuellement vous orienter vers les interlocuteurs les plus à même de répondre à vos préoccupations.